

## Kirchenpflege

## Protokollauszug

Protokoll vom: 15. Juni 2022  
Traktanden Nr.: 7

---

KP2022-639

### **Corona-Batzen, Sistierung**

3.1.3 Diakonie und Seelsorge

IDG-Status: Öffentlich

## **I. Ausgangslage**

Im Frühjahr 2021 wurde der Corona-Batzen initiiert, um Menschen mit einer Corona-bedingten Erwerbseinbusse zu unterstützen. Im Laufe des ersten Vergabejahres wurden Fr. 318'000.- an Unterstützungsgeldern ausbezahlt. Die Kirchenpflege hat den Rechenschaftsbericht April 2021 bis März 2022 an ihrer Sitzung vom 06.04.2022 zur Kenntnis genommen.

Per 1. April 2022 hat der Bundesrat die besondere Lage im Zusammenhang mit Corona für beendet erklärt. Auch bei den Beitragsgesuchen ist die Rückkehr zur Normalität spürbar. Die Gesuche gehen seit Anfang Jahr kontinuierlich zurück. Vom 17.03.2022 bis zum 10.05.2022 sind noch 7 Gesuche eingegangen, wovon 6 bewilligt werden konnten. Der Unterstützungsbetrag hat sich dadurch auf Fr. 344'800.- erhöht. Die Voraussetzung einer Corona-bedingten Erwerbseinbusse ist jedoch immer weniger gegeben.

## **II. Empfehlung des Bewilligungsausschusses**

Der Bewilligungsausschuss empfiehlt, den Corona-Batzen per Ende Juni 2022 bis auf Weiteres einzustellen, ohne jedoch das Projekt bereits definitiv abzuschliessen. Sollte sich die pandemische Situation im Herbst erneut verschärfen, könnte der Corona Batzen bei Bedarf einfach reaktiviert werden. Andernfalls soll das Projekt Corona-Batzen per 31.12.2022 definitiv abgeschlossen werden.

## **III. Erwägungen der Kirchenpflege**

Die Kirchenpflege stimmt den Empfehlungen des Bewilligungsausschusses zu.

#### **IV. Beschluss der Kirchenpflege**

*Die Kirchenpflege,*

gestützt auf Art. 36 der Kirchgemeindeordnung,

*beschliesst:*

- I. Der Corona-Batzen wird per Ende Juni 2022 vorläufig eingestellt.
- II. Der Bewilligungsausschuss wird beauftragt, die gesuchsberechtigten Stellen entsprechend zu informieren.
- III. Sollte die Entwicklung der pandemischen Situation bis Ende 2022 eine Reaktivierung des Corona-Batzens erforderlich machen, kann der Bewilligungsausschuss der Kirchenpflege einen entsprechenden Antrag einreichen.
- IV. Vorbehältlich einer erfolgten Reaktivierung wird das Projekt Corona-Batzen per 31.12.2022 definitiv abgeschlossen und damit auch der Bewilligungsausschuss aufgelöst.
- V. Mitteilung an:
  - Gesuchsberechtigte Stellen (via Bewilligungsausschuss)
  - Mitglieder Bewilligungsausschuss (Claudia Bretscher, Ressort Diakonie und Migration; Pfr. Christoph Sigrist; Grossmünster; Beatrice Binder, Vorsitzende Diakoniekonvent)
  - GS Finanzen, Bereichsleitung
  - Kommission PEF (via Präsidentin)
  - Kirchgemeindepaplament, Parlamentsdienste
  - Akten Geschäftsstelle

Für die Richtigkeit des Protokollauszugs:



Michela Bässler Kirchgemeindeschreiberin  
Versand: Zürich, 22. Juni 2022